Still und einfach war dein Leben, treu und redlich deine Hand, ruhig das Hinüberschweben, in ein besseres Heimatland.

> Still und gottergeben ist Frau



## Traudl Kals

am 28. Oktober 2013, im 83. Lebensjahr, versehen mit der hl. Krankensalbung, zu Gott dem Herrn heimgegangen.

Wir kommen am **Donnerstag, 31. Oktober 2013**, um **14.30 Uhr** bei der Aufbahrungsstätte in Hippach zusammen und feiern im Anschluss den Begräbnisgottesdienst in der Pfarrkirche Hippach.

> Die Seelenrosenkränze beten wir am Dienstag und Mittwoch jeweils um 19 Uhr in der Pfarrkirche Hippach.

> > In lieber Erinnerung

Gete Georg mit Familie im Namen aller Verwandten und Freunde

Schwendau, am 28. Oktober 2013

Anstelle von Kränzen und Blumen bitten wir um Spenden für den Sozial- und Gesundheitssprengel Mayrhofen und Umgebung, Raiba Mayrhofen, IBAN: AT63 3627 4000 0002 8407, BIC: RZTIAT22274.